

学校だより

令和6年度 4月号 横浜市立庄戸小学校 ※学校だよりは 「すぐーる」でも配信しています

笑顔がかがやく 子どもが主役の学校

THOUSE OF THE PARTY OF THE PART

~感動いっぱい 夢いっぱい 一人ひとりのよさや可能性を引き出す教育を推進します~ 庄戸小ホームページ http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shodo



令和6年度が始まりました! 3つの「あ」を大切にして!

校 長 山口 洋幸

庄戸小学校の校門の左右にある桜が、今年も新入生の入学を心待ちにしているかのように花を咲かせました。新しい出会いに胸を膨らませる新年度が始まりました。お子さまのご入学、ご進級、誠におめでとうございます。

4月8日には、新しく着任された先生方を迎えるとともに、53名の新入生が庄戸小学校に仲間入りをし、全校 29 9名でスタートしました。

さて、私は入学式で新入生の児童のみなさんに次のような話をしました。

1年生になるにあたって、みなさんにがんばってほしいことを3つお話ししますさて、どんなことでしょう。 (「あ」の大きな札を見せながら)

みなさんはこの文字を知っていますか。そうですね、ひらがなの あ ですね

ひらがなは、国語という時間に勉強します。小学校ではいろいろな勉強が始まります。知らなかったことが分かるようになったり、新しいことを発見したり、友達と仲良く協力し合ったりすることはとても楽しいです。ぜひ、楽しく勉強をしてください。それから、勉強の準備など自分でできること、自分のことは一人でできるようにしましょう。

もう一つは、あいさつを自分から元気よくしようです。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」そして、「ありがとうございます」・・・。いろいろなあいさつがありますね。自分から元気よくあいさつをして、笑顔で元気に過ごしましょう。

最後は、安全に気を付けましょうです。朝学校に来るときは登校班と言ってみんなで並んで学校に来ます。お兄さんお姉さんの話をよく聞いて登校してください。帰るときや友達と遊ぶときは、信号を守って、車に気を付けてください。決して道路に飛び出すことがないようにしましょう。安全には気を付けてください。

3つの「あ」のお話を忘れないでくださいね。

これらの話は、何も新入生の子どもたちに限ったことでは ありません。今年度も教職員一同チームワークのよさを生か して、各学年の段階に応じて丁寧に指導してまいります。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、授業参観や 運動会等の行事や地域の方々と交流する機会にぜひご来校い ただき、子どもたちの元気に活動する姿をご参観ください。

今年度もこれまで同様の温かいご支援とご協力をお願い申 し上げます。

